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L’Acadie vogue généralement entre le country, le 

pop et le rock classique, mais depuis qu’Eddie Savoie a 

créé l’émission Savèches, le métal prend lentement du 

galon dans la Péninsule acadienne.  

L’émission créée en juillet dernier est diffusée sur les ondes de CKRO chaque vendredi, de minuit à 

3h. «Le commentaire numéro un qu’on reçoit, c’est: ‘‘Il était temps’’. J’entends dire que les gens 

capotent parce qu’ils n’ont jamais connu ça par ici», explique l’animatrice âgée de 29 ans. Mine de 

rien, l’émission compte déjà plus de 250 amis sur sa page Facebook. Pour la femme de radio de 

Shippagan, il s’agit d’une évolution naturelle.  

«Au début, ça me faisait un peu peur. Je trouvais ça trop agressif. Je disais à mes amis que je ne 

comprenais rien de ce que les chanteurs disaient. Ils font juste crier!» Sauf que l’appel du métal est 

fort. «Ils m’ont fait entendre des groupes comme Powerwolf et Dragonforce. C’est là que j’ai 

vraiment trouvé le goût. Et après, j’ai commencé à écouter des groupes de plus en plus heavy», 

explique Eddie Savoie. «Maintenant, c’est moi qui écoute des choses où ils beuglent et qu’on ne 

comprend rien!» Elle dit particulièrement apprécier des groupes comme Falling in Reverse, 

Behemoth et Babymetal. L’animatrice tient à remercier ses patrons à CKRO qui ont été très réceptifs 

à son projet un peu insensé.   

«Quand j’en ai parlé à Michel Jacob (le directeur de la station), il était très excité parce qu’il est 

aussi un amateur de métal. Il n’avait pas le temps lui-même de créer ce genre d’émission et il 

cherchait quelqu’un qui serait capable de faire ce travail-là. Il m’a donné carte blanche et il m’a 

vraiment appuyé.» UN PROJET QUI PREND LENTEMENT DE L’AMPLEUR Eddie Savoie a maintenant 

un assistant pour l’aider dans la préparation de ses émissions. Savèches a son propre logo et des 

listes de chansons disponibles sur Spotify. Selon elle, l’émission répond à un véritable besoin pour la 

jeunesse acadienne. «J’ai entendu dire que plusieurs groupes qui avaient un peu perdu espoir parce 

que personne ne diffusait leur musique ont retrouvé leur motivation de faire de la musique.» Eddie 

Savoie n’a pas l’intention de s’asseoir sur ses lauriers et de savourer son succès. Elle prépare, rien 

de moins que le premier festival métal de l’histoire de la Péninsule acadienne. L’événement se 

tiendrait sur deux journées, avec des spectacles à Tracadie et à Sainte-Marie�Saint-Raphaël. Elle 

souhaite inviter des formations de la francophonie canadienne à cet événement unique. «On veut 

les rassembler dans un seul événement musical qui fera la promotion du métal» avance Eddie 

Savoie. Cinq ou six groupes ont déjà confirmé leur intérêt. Sans faire de mauvais jeux de mots, on 

peut dire que ça risque de faire beaucoup de bruit! 


